

# **CDU** Fraktion

Ortsbeirat  
Mainz-Hartenberg/Münchfeld

Frau Ortsvorsteherin Christin Sauer

Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld

Mainz, den 6.03.2020

## **Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 17.03.2020**

### **Abpollerung Halteverbotszone obere Fritz-Kohl-Str.**

#### Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, den Halteverbotsbereich im oberen Teil der Fritz-Kohl-Straße im Kreuzungsbereich mit der Wallstraße und dem Einmündungsbereich mit dem Paul-Denis-Straße beidseitig mit Pollern zu versehen.

#### Begründung:

Im verlängerten Kurvenbereich dieser - zu Stoßzeiten starkfrequentierten – Ampel-Kreuzung besteht beidseitig ein absolutes Halteverbot, da die Fritz-Kohl-Straße durch parkende Fahrzeuge in diesem Bereich, wo auch die Paul-Denis-Straße einmündet, gefährlich verengt und auch unübersichtlich werden könnte und ein- und ausbiegender Verkehr aus der Paul-Denis-Straße stark behindert werden könnte.

Auf der rechten Straßenseite ist die gesamte Fritz-Kohl-Straße bereits seit längerem abgepollert, damit das unerlaubte Parken unmöglich gemacht wird.

In dem Bereich des Halteverbotes, auf der linken Straßenseite, parken nahezu täglich unerlaubt Fahrzeuge, die den Verkehr immer wieder behindern. Regelmäßig werden diese Fahrzeuge abgeschleppt, was wiederum zu erheblichen Verkehrsbehinderungen für die Dauer der Maßnahme führt.

Damit diese Gefahrenstelle dauerhaft gesichert wird, halten wir eine Abpollerung der Parkverbotszone für das probate Mittel, um zukünftig Gefährdungen und Behinderungen durch Falschparker auszuschließen.

Weiter Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU -Fraktion: gez. Jutta Lukas